

Fotos: Hanno Metzler



Diese Konstruktion war zuvor Roland Adlassnigs Baum.

## Kunst aus Bäumen in Langenegg

Die Ergebnisse des Kunstsymposiums „Neun Bäume“, das von Hanno Metzler und Petra Raid veranstaltet wurde, wird heute, Sonntag, um 10.30 Uhr in Langenegg präsentiert. Vier Tage lang vom 23. bis 26. August haben sich neun KünstlerInnen aus unterschiedlichen Richtungen der bildenden Kunst in Langenegg eingefunden. Gewohnt wurde im Atelier von Petra Raid, gearbeitet im Freien. Alle KünstlerInnen erhielten einen Baum, den sie individuell bearbeitet haben. „Jeder hatte einen anderen Zugang zu diesem Thema. Manche waren volle vier Tage beschäftigt, ein anderer hat sein Konzept innerhalb eines Tages durchgezogen“, beschreibt Hanno Metzler die unterschiedlichen Herangehensweisen. Und wie ist das viertägige Zusammensein der neun Künstler auf engem Raum verlaufen? „Ohne Reibereien“, versichert Metzler.

□ Heute, Sonntag, um 10.30 Uhr wird die Ausstellung beim Sägewerk Raid in Langenegg (An der Ortsgrenze zu Krumbach) präsentiert.



Das hat Cornelia Blum aus ihrem Baum gemacht.